

もぐし海のこども えんだより 令和2年6月号

梅雨入りも間近で、晴れの日が貴重に感じられます。出張が減り時間が出来たことで日曜大工に励んでいます。体を動かしていないので、すぐ筋肉痛になります。そして、大工初心者にとって、動画は便利なもので、道具の使い方から、施工方法まで何でも教えてください。便利な世の中です。

園も活動が限られる中で、散歩を重ね、落ち着いた生活を過ごさせています。4月から梅雨に入るまでの時期は、遊びの「発見～拡がり」の時期ですが、すでに拡がりが見られます。落ち着いて生活が出来ている分、遊びの展開も充実しているように感じます。十分に情感体験を重ねた経験は、生活の基礎となります。発見は遊びが深まる初めの段階です。この経験が生かされるよう、6月の室内遊びの工夫を行いたいと思います。



おひるごはんも忘れ、没頭していました

6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 身体測定	2	3 避難訓練	4 歯と口の健康週間 (～10日)	5 世界環境デー	6
7	8	9	10 時の記念日	11	12	13
14 茂串白浜 クリーン作戦	15	16	17	18	19	20
21 父の日 夏至	22 クラス懇談会	23	24	25 おたんじょう会	26 交通指導 お布団返し	27
28	29	30				

たくさんの生き物が園に遊びに来ました！



メダカを分けていただきました



ツバメの巣は合計7個出来ました



今年はスズメも巣を作りました



秋に向けて芋苗を植えました

5月も散歩を重ね、春を楽しみました。ゆっくりとした時間は、新しい発見ができます。一日一日を喜び、積み重ねることが後の成長につながります。春の発見は夏の遊びの拡がりにつながります。今年の春は十分発見できたのではないのでしょうか？



茂串のお寺の跡地からの眺め



せんだんの木の花びらが雪のように



散歩に出かけお弁当を食べました



茂串の公園に寄り道

歯と口の健康週間

口腔の健康について、考えてみませんか？今年度も生田歯科の藤原先生と口腔の健康についてご指導いただきます。



7/1～7 七夕飾りつけ週間
7/29～31 お泊り保育（年長児）
※感染症の状況で変更可能性があります。

6月5日は世界環境デー

昭和47年6月5日からストックホルムで開催された「国連人間環境会議」を記念して定められたものです。環境とは「人間または生物を取り巻く、まわりの状況」。

そのものと何らかの関係を持ち、影響を与えるものとして見た外界」とあります。自然について考えるもよし、生物について考えるもよし。



天智天皇の10年（671年）4月25日、漏刻と鐘鼓によって初めて時を知らせたという『日本書紀』の記事にもとづき、その日を太陽暦に換算して、定められました。時間厳守、時間割による行動規律、時間を節約することによる効率性の向上が近代生活の基本として位置づけられました。時代の変化に伴い、時間の価値観は変わりましたが、時間そのものは変わりません。時間について何を思うかもそれぞれです。少しの時間考えてみると、これからの時間についての価値観がかわるかもしれませんね。

7月の行事予定

8月の行事予定

8/8 なつまつり
8/13～15 お盆期間（後日アンケート配布）
※感染症の状況で変更可能性があります。